
Protokoll: 

Rm Lipinski-Naumann hält es für sinnvoll, dass die Schließzeiten im Bereich der Altstadt einheitlich 

geregelt werden. 61/Herr Hastenteufel wird sich hinsichtlich der Schließzeit noch einmal mit dem 

Bauherrn in Verbindung setzen. Auf Nachfrage von Rm Mehlbreuer erklärt 61/Herr Hastenteufel, 

dass die Gestaltung der Tore noch mit dem Bauherrn abgestimmt werde. 

 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


